

Communiqué de presse

Le centre de tri des emballages et des papiers ouvre ses portes

La Communauté d'Agglomération et Valor Béarn proposent des visites gratuites pour découvrir le centre de tri des emballages et des papiers, situé sur la commune de Sévignacq-Thèze. Animées par l'association ECOCENE, les visites gratuites sont proposées tous les premiers mercredis du mois et permettent de comprendre ce que deviennent les déchets recyclables déposés dans les bacs ou conteneurs jaune. Ainsi, deux créneaux sont proposés aux habitants et pour les groupes de moins de 8 personnes : 15h30 à 17h30 et 18h à 20h. Les prochaines visites sont programmées les mercredis 7 juin et 5 juillet.

Depuis 2016, le tri des déchets est simplifié. Tous les emballages et les papiers se trient, y compris les pots de yaourt, les barquettes alimentaires et les capsules de café métalliques. Collectés par les agents de la Communauté d'Agglomération, les déchets recyclables sont ainsi acheminés au centre de tri de Sévignacq-Thèze (à 20 km de Pau). Grâce aux technologies de tri optique, les matériaux sont séparés et envoyés dans des filières spécialisées de recyclage pour fabriquer de nouveaux produits. Toutefois, une partie du tri reste manuelle afin d'enlever les erreurs de tri qui seront envoyées à l'incinérateur de Cap Ecologia à Lescar.

Pour découvrir ce que deviennent les déchets, il est nécessaire de s'inscrire auprès de la Direction Développement Durable et Déchets par mail collecte@agglo-pau.fr ou par téléphone au 05 59 14 64 30. Les visiteurs devront se rendre au centre de tri, chemin des Barthes à Sévignacq-Thèze et être équipés de chaussures de marche. Le port des écouteurs et d'un baudrier de signalisation (fournis par Valor Béarn) sont obligatoires pendant toute la durée de la visite.

Pour les groupes de plus de 8 personnes, les écoles, les entreprises ou associations, la demande de visite doit être adressée directement à l'association ECOCENE à l'adresse suivante : visite@ecocene.fr

Le tri des déchets est un geste simple et rapide qui permet de préserver les ressources naturelles, économiser l'énergie et éviter le gaspillage de matières réutilisables. Afin d'accompagner les habitants dans ce geste de tri et diminuer les erreurs au centre de tri, une équipe de 9 ambassadeurs du tri est présente sur le terrain à travers différentes actions : stand d'information, opération de porte à porte, animations sur des événements etc.

L'action est organisée par Valor Béarn, en charge du traitement des déchets sur la partie Est des Pyrénées-Atlantiques, soit la quasi-totalité du Béarn. Pour cela, Valor Béarn exploite des équipements de pointe : un incinérateur sur le site Cap Ecologia à Lescar, le Centre de tri de Sévignacq, le centre d'enfouissement de Précilhon ou encore des plateformes de compostage.

Merci de bien vouloir diffuser cette information dans vos prochaines éditions.

Contact presse : Isabelle Deluga / 05 59 27 85 80 / i.deluga@agglo-pau.fr